



### Engagement

Seigneur Jésus, toi dont toutes les actions glorifient ton Père, je viens m'engager aujourd'hui à ton service par l'offrande de mon devoir d'état.

Je veux réaliser, dans mes occupations comme dans ma prière, cette parole de saint Paul :

“Ce n'est plus moi qui vis, c'est le Christ qui vit en moi” (Galates 2, 20).

C'est pourquoi, en devenant membre de l'HEURE DE PRÉSENCE, je choisis de ..... à ..... heures. Que tout y soit glorification de ton Nom, témoignage d'amour, réparation pour moi et mes frères. Amen.

Date .....

Nom .....

Signature

a été admis dans l'association « L'Heure de Présence au Cœur de Jésus ».

### *\* L'Heure de Présence au Cœur de Jésus \**

*Garde d'honneur du Sacré-Cœur*

Mon Cœur n'attend plus que des outrages et des douleurs ; j'ai désiré, mais en vain, quelqu'un qui compatit à mes maux ; j'ai cherché des consolateurs et je n'en ai pas trouvé (Psaume 68).

#### But :

C'est pour répondre à cette douloureuse plainte de Jésus que la Garde d'honneur est organisée. Les membres qui la composent s'efforcent, par leur dévouement et leur amour, de consoler le Cœur de Jésus abreuvé de douleurs par l'oubli et l'ingratitude des hommes pour lesquels il a tant souffert ! qu'il aime si tendrement ! et desquels il est si peu aimé !

#### Organisation :

Les associés acceptent une heure par jour (celle qui leur convient). Au commencement de cette Heure de Présence, sans rien changer à leurs occupations, ils se rendent, en esprit, au Poste d'amour, le Tabernacle ; là ils offrent à Jésus

leurs actions, leurs souffrances, leurs pensées, leurs affections et le désir qu'ils éprouvent de consoler son Cœur par leur amour. Pendant le cours de l'Heure de Présence, les associés tâchent de penser un peu plus à Jésus, font au moins un acte d'amour ; et s'ils le peuvent, un sacrifice. Mais rien, absolument rien n'est prescrit ou exigé : on ne demande que la bonne volonté, et chacun suivra l'impulsion de son cœur ou de sa piété pour sanctifier cette heure bénie.

Si les associés venaient à oublier leur Heure de Garde, ils sont invités à la reprendre au moment même où ils se rappelleront cet oubli.

Le Cœur de Jésus répandra grâces sur grâces ; bénédiction sur bénédiction sur les âmes fidèles et compatissantes qui rempliront auprès de Lui cette sainte mission de dévouement et d'amour !

Les Protecteurs de la Garde d'honneur sont :

- La Vierge Marie, sous le titre Notre-Dame du Sacré-Cœur
- Saint Joseph
- Saint François d'Assise
- Saint François de Sales
- Sainte Marguerite-Marie